

Ottensheim, am 17.3.2020

Liebe Kinder!

„Wir spielen den ganzen Tag!“, sagen die Kinder aus Bullerbü.

Das ist das was ihr jetzt machen müsst. Ein spielender Mensch ist ein fröhlicher Mensch und meistens wird man durch Spielen glücklich. (Gelegentlich habe ich mit meinen Geschwistern so gespielt, dass es Streit wurde! Das muss man riskieren)

Heute spielen wir: **„Wie besiegt man ein Krokodil!“**

Unser Krokodil ist einfach lästig. Heute Nacht, ich bin mir sicher hat es mich in den Zeh gebissen und ich bin davon erwacht. So kann das nicht weitergehen!

Was macht man gegen Krokodile?

- Man zeichnet sie auf!
- Man sucht einen Namen für das Krokodil!
- Man schreibt all die schrecklichen Dinge auf, die es verursacht!
- Man geht auf Krokodiljagd. Dazu muss man sich als Jäger verkleiden.
- Man braucht ein Netz zum Fangen des Krokodils.
- Dann muss man das Krokodil zähmen. Aber wie zähmt man ein Krokodil? Sagt man ihm Gedichte auf? Liest man ihm vor? Streichelt man das Krokodil? Wie zähmt ihr Euer Krokodil?

Wer ein Krokodil fängt und zähmt, der kann mir davon berichten!

Solltet Ihr das Krokodilabenteuer gut überstanden haben, dann schaut aus dem Fenster und sucht die Sonne. Heute ist ein schöner Tag.

Habt ihr schon gehört wie die Amseln singen?

Habt ihr schon bemerkt wie ruhig die Welt ist?

Und bitte vergesst Eure Turnübungen nicht:

- 20 Sekunden auf dem linken Bein stehen, 20 Sekunden auf dem rechten Bein stehen
- Wie ein Krokodil durch die Wohnung robben
- Wie ein Jäger durch die Wohnung schleichen
- Und hier sollten die Übungen stehen, die ihr erfunden habt

Ich wünsche Euch einen schönen Tag und bitte keine Unfälle bei der Jagd auf das Krokodil!

Liebe Grüße

Irmgard Thanhäuser